



### A la última La gran cita de la moda urbana, en Ifema

Vuelve Scrapworld a Madrid con su sexta edición. Será un fin de semana lleno de lo mejor de la moda urbana nacional e internacional, el 5 y 6 de abril. Sus visitantes podrán disfrutar de conciertos de música urbana en vivo, charlas con figuras destacadas del panorama, activaciones únicas, sorpresas, así como regalos. Muchas de las marcas más rompedoras del momento estarán en el pabellón 12 de Ifema.

### Sumérgete Un viaje inmersivo a través de la luz

Enlightenment es un nuevo espectáculo de luz inmersivo en Madrid. Sus visitantes podrán disfrutar de un gran espectáculo de luz y sonido inspirado en la obra maestra de Vivaldi «Las cuatro estaciones». Podrán experimentar la belleza de la primavera, el verano, el otoño y el invierno, a través de imágenes en la Comunidad Evangélica de Habla Alemana - Friedenskirche. Tiene una duración de media hora y estará disponible hasta finales de primavera.

### Exposiciones Un experiencia jurásica en Puerta del Ángel

Llegan a Madrid más de 100 réplicas de dinosaurios a tamaño real. Hasta el próximo día 1 de junio se puede disfrutar en el Escenario Puerta del Ángel de un recorrido al aire libre de más de 4 000 m<sup>2</sup> rodeado de dinosaurios a tamaño natural. Simulando una expedición, los exploradores del territorio Saurios, acompañarán a los visitantes contándoles las historias y aventuras de los Triceraptos, los Tyrannosaurus Rex y el Velociraptor.

Ferias  
**Asociación de Libreros**

Cuándo del 1 al 18 de mayo  
Dónde Paseo de Recoletos

## Vuelve la Feria del Libro Antiguo



**Rodrigo Carrasco.** MADRID

Con motivo de la llegada de la primavera, la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, presentaba esta semana el cartel conmemorativo de la 47ª Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid, que se celebrará del 1 al 18 de mayo en el Paseo de Recoletos. Obra de la ilustradora y guionista madrileña, Teresa Valero, refleja la unión de dos mujeres, una del pasado y otra del presente, a través de la lectura de un libro antiguo del poeta sevillano Antonio Machado, que este año celebra el 150 aniversario de su nacimiento.

Valero describe su diseño como «un puente que une el pasado con el presente a través de la lectura de una obra de Antonio Machado que une a dos mujeres. Una, casi 100 años atrás, lee el libro en un ambiente de pesadumbre mientras el poeta escribe a su espalda. La otra, que disfruta de la paz y de la fiesta que supone la Feria de Primavera, descubre que, en el mismo espacio que ella ocupa ahora, las cosas fueron muy diferentes hace no tanto. ¿Quién leyó estos libros antes? ¿Cómo era el mundo cuando se escribieron? ¿No es un

milagro que el billete para viajar en el tiempo sean las simples páginas de un libro?».

Por su parte, María José Blas Ruiz, presidenta de la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, explica que «Teresa Valero ha reflejado a la perfección el espíritu de nuestra feria, reflejando el paso del tiempo con la lectura de un libro antiguo desde las ventanas del mítico Café Gijón».

Comienza su carrera como dibujante de animación. En 1996 crea con otros socios Tridente Animación, empresa que realiza numerosas series y largometrajes animados. Guionista de las series de cómic «Brujeando» junto a Juanjo Guarnido, «Curiosity Shop» con Monserrat Martín y Gentlemind, junto a Juan Díaz Canales y el dibujante Antonio Lapone, trabajo que consigue una nominación a los prestigiosos Premios Eisner.

Organizada desde 1977 por la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, la 47ª Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid contará con la participación de un total de 37 librerías especializadas que pondrán a la venta miles de ejemplares, con precios que oscilarán desde 1 euro, de las ediciones más económicas, hasta los miles de euros de auténticas joyas bibliográficas, como primeras ediciones o incunables.

### Solidaridad La capital vuelve a correr contra el cáncer

Este domingo la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) promueve la XII En Marcha contra el Cáncer con salida localizada en el Paseo de la Castellana y meta en el Paseo de Recoletos, cuya recaudación irá destinada íntegramente a los proyectos de investigación y desarrollo en la lucha contra la enfermedad. Una edición especial ya que se celebran 12 años corriendo todos juntos contra el cáncer. Cuenta con dos categorías: 10K y 4,5K.



#### EUROINDOOR ALCORCÓN S.L.U. (SOCIEDAD ABSORBENTE) EUROGYM PADEL INDOOR S.L.U. (SOCIEDAD ABSORBIDA)

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 del Real Decreto-Ley 5/2023, de 28 de junio, en materia de modificaciones estructurales (Rdime), se hace pública que el día 21 de febrero de 2025, el socio único de Eurogym Padel Indoor, S.L.U. (Sociedad Absorbida) y el socio único de Euroindoor Alcorcón, S.L.U. (Sociedad Absorbente), en ejercicio de sus competencias en Junta General Extraordinaria y Universal, ha aprobado por unanimidad la decisión de aprobar la fusión por absorción por parte de Euroindoor Alcorcón, S.L.U. de su sociedad íntegramente participada Eurogym Padel Indoor, S.L.U. (la Sociedad Absorbida) sobre la base del proyecto común de fusión de fecha 21 de febrero de 2025 con disolución sin liquidación de la sociedad absorbida, y adquisición por sucesión universal de su patrimonio por la sociedad absorbente.

La decisión de fusión ha sido adoptada, conforme al proyecto común de fusión redactado por los órganos de administración de las sociedades intervinientes en la fusión, con fecha 21 de febrero de 2025, y la fusión se realiza de conformidad con lo previsto en los artículos 53.1 y 56.1 del Rdime al tratarse de una fusión por absorción de sociedades íntegramente participadas por el mismo socio.

Las sociedades participantes en la fusión acordaron, igualmente por unanimidad, considerar Balances de Fusión los últimos Balances cerrados de cada sociedad, ambos, de 30 de noviembre de 2024, y que las operaciones de la sociedad absorbida se considerarán realizadas por cuenta de la Sociedad Absorbente, efectos contables, a partir del día 1 de enero de 2025.

En consecuencia, no resulta necesaria para esta fusión (i) inclusión en el Proyecto de fusión de las menciones 3, 5, 6 y del artículo 40 del Rdime (ii) los informes de Administradores expertos sobre el Proyecto de fusión (iii) el aumento de capital de la Sociedad Absorbente, y (iv) la aprobación de la fusión por Junta General de la sociedad absorbida.

Las Sociedades que participan en la fusión no tienen ni tendrán participaciones de clases ni derechos especiales distintos de participaciones. La Sociedad absorbente no otorgará ningún tipo de derecho especial a ningún socio ni a los Administradores de las sociedades participantes en la fusión. No se atribuye ni atribuirá ventaja de clase alguna en la Sociedad absorbente a los Administradores de las sociedades que se fusionan o a la absorbente.

Habiéndose adoptado las decisiones (acuerdos) de fusión las sociedades intervinientes en la fusión por decisión de mismo socio único, ejerciendo las facultades de la Junta General resulta que las decisiones (acuerdos) de fusión se adoptaron en Junta universal y por unanimidad en cada una de las sociedades participantes en la fusión, y, en consecuencia, de acuerdo lo preceptado en los artículos 9 y 53 del Rdime, la decisión (acuerdo) de fusión puede adoptarse sin necesidad de publicar previamente los documentos exigidos por la Ley Informe de los Administradores sobre el proyecto de fusión.

De conformidad con lo previsto en los artículos 10 y 46 del Rdime se hace constar expresamente el derecho que corresponde a los socios y acreedores de las sociedades intervinientes en la fusión de obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados de los balances de fusión. Los acreedores de estas sociedades podrán oponerse a la fusión durante el plazo de un mes, a desde la publicación del último anuncio de fusión, en los términos establecidos en el artículo 13 del Rdime.

Alcorcón (Madrid), 21 de febrero de 2025.- El Administrador de Eurogym Padel Indoor, S.L.U. Carlos-Joaquín Blanco y los Administradores Solidarios de Euroindoor Alcorcón Carlos-Joaquín Blanco Benito y Miguel Ángel Cancho Camero.